

# EL PUEBLO

AÑO VI

Número suelto, 5 céntimos

Alicante: Lunes 7 de Septiembre de 1908

Redacción y Administración, Rafael Terol, 3

N.º 1.519

## CUESTIÓN A RESOLVER

La separación de la Iglesia y el Estado no ha resuelto la cuestión religiosa en Francia, no sería aventurado decir que está más encorada allí que en ninguna otra nación de Europa. Dejando a un lado la protesta de todo el elemento clerical, que es todavía considerable en aquella nación, se atravesía en su camino el problema de la enseñanza, el de más difícil solución, como habrá de serlo en todas las naciones latinas.

La razón de este especial conflicto estriba en aquel problema que se halla planteado de una manera peculiar en las naciones mencionadas. La lucha en todas ellas está entablada entre dos extremos que no tienen punto alguno de contacto: la creencia absoluta y la irreligión absoluta. No existe entre ambas ningún término medio que suavice la violencia del choque y ofrezca un punto neutral en que puedan encontrarse. Entre el que todo lo afirma y el que todo lo niega no cabe inteligencia posible.

Muy distinta es la situación de los demás países, sin excepción, del continente europeo. Todos ellos cuentan con numerosa variedad de confesiones que admiten un principio común, aunque luego disientan en sus detalles y aplicaciones. Sea lo que fuere esa profesión en la práctica, lo cierto es que la inmensa mayoría de los ciudadanos se hallan afiliados a una u otra comunidad religiosa, reservándose a un corto número de intelectuales el apartamiento absoluto de esos cuerpos tradicionales, según lo declaró a ciertamente el insigne Haeckel respecto a Alemania en una entrevista celebrada en Roma con ocasión del Congreso librepensador, pudiendo hacerse extensiva dicha declaración a los demás países no latinos.

En esta discrepancia aparente y concordancia fundamental estriba el secreto de que les sea posible encontrar una fórmula de paz social y muy especialmente de armonía en la enseñanza.

El gran Froebel es francamente monoteísta y concede una importancia trascendental a este principio en la obra de la educación. En la misma creencia abunda el célebre autor del *Discurso a la nación alemana* y el sabio agnóstico Huxley defiende, como buen inglés, la conveniencia de la lectura de textos bíblicos escogidos como agente poderoso de educación. Sobre esta base común ha podido edificarse en aquellas naciones un plan de enseñanza después de tremendas luchas.

En España, Italia ó Francia no se llegará nunca a este resultado, en todo caso, muy difícilmente. La intransigencia es igual por ambas partes beligerantes, que cada hora que pasa se distancian más. El catolicismo no hace ni puede hacer concesión alguna. El ateísmo está igualmente incapacitado de transigir, resultando la lucha interminable.

Los institutores en Francia tropiezan a cada instante con esta dificultad, que va tomando proporciones gigantescas. La neutralidad de la escuela, establecida por la ley, no cabe dentro de las exigencias de la enseñanza científica, que choca con el dogma, ni se armoniza con las pretensiones de padres católicos, celosos de la ortodoxia de sus hijos. Tal es el nudo que, en la nación vecina, nadie ha podido deshacer, ni ha nacido tal vez el Alejandro que ha de cortarlo, si no cambia el estado de la conciencia latina.

Dígase lo que se quiera, la negación es solata, que aquí se da por dogmáti-

ca, no está demostrada. Queda, pues, un lugar para las distintas hipótesis ó creencias, no menos fundadas que aquélla. El día en que la opinión libre se divida, como en todas las naciones no latinas, se estará en camino de resolver la cuestión religiosa.

## ALFILERAZOS

Las salvas a hordas carlistas, de Cuernas, de Olot, de Cincuente y de la sierra de Iborquiza, protegidas por el Gobierno, recorren la península berrizando tristezas y rebuznando himnos de guerra y desolación, que concluyen con el célebre estribillo, que éste es:

Posita, bonita,  
con el pic, pén,  
que viva D. Carlos  
y la Inquisición.

«Pero aquí quiesca manda, el retoz á el amo!»

En Crevillente hay un ministro del Señor, de la numerosa clase de sagrados sacerdos, que ha corrompido a varias niñas de corta edad, causándoles desfectos sin posible soldadura.

Las lesionadas prestaron declaración ante el Juzgado, y el reverendo continua, sin embargo, en libertad y reuniendo fuerzas para repetir la suerte.

«Hombre, y tanto esparto como entra en Crevillente y no haber quedado ni un haz miserible para hacer una onza, o sea un fajo corredizo y todo!

Vamos, que no me lo expliquen.

Como cosa muy extraordinaria, tela-graffis de Salamanca, que el obispo de la diócesis acude a las funciones del cine.

En Roma los he visto yo en el café, jugando el domino y echando su partida de ajedrez ante un enorme jarro de cerámica.

Y los he visto en el teatro, y he visto a los cardenales en carreta desahorrada, con elegantes y hermosas matronas.

No hay que olvidar que el obispo de Salamanca, Fray Francisco Valdés y Noiye, es un fraile agustino, sin rey ni Roque como todos los de la inmensa manada morística.

Ua papalino de Jerez, de esos que publican los más brutos y malvados jesuitas, tiene el risismo de negar el robo de 55.000 pesetas, perpetrado por el Padre Querubín, provincial de los franciscanos capuchinos, quién a la orden del de Asia pertenece y se llamen frailes menores, y el rapto de la señorita Albujana.

Para mí que el cabrito, testero del periodismo, tiene alguna hija en condiciones, y se lo come la envidia.

¡Ah! es neda; colocar á una niña casadera con un espuchico que aporta al matrimonio once mil duros!

OLARETE.

SERVICIO ESPECIAL DE «EL PUEBLO»

## Extranjero

POR TELÉGRAFO

Reserva diplomática

Hendaya 6.

Comunican de San Sebastián que el señor Maurea marcha hoy á los baños de Cáscale, donde está instalada su familia desde hace ocho días. El señor Maurea que regresará el martes, rehusa dar cuenta á la Prensa de nada relacionado con los asuntos de Marruecos.

El señor Allendesalazar guarda igual reserva.

Perdon y olvido

Constantinopla 6.

Los periódicos anuncian la libertad de todos los ministros y altos funcionarios del antiguo régimen.

Regocijo moro

Tanger 6.

Un despacho de procedencia inglesa transmitido de Mogador dice que en Marrakech fué celebrada la victoria hafista con grandes fiestas.

Considérass amanezada la autoridad de Abd-el-Aziz en el Sud.

Despedida afectuosa

Casablanca 6.

El coronel Bernal, jefe de las tropas españolas, ha embarcado para España este mañana, siendo acompañado hasta el muelle por el Estado Mayor del Ejército francés con el general al frente. La música de un regimiento francés dió el aire alegre noticia durante los abrazos de despedida. El coronel Bernal dió un grito de ¡Viva Francia! que fué contestado con el de ¡Viva España!

Agresión violenta

Fructort 6.

La «Gaceta» publica un despacho de Constantinopla que dice que Liutard, director de la sucursal del Banco otomano, fué agredido por dos foregados usando acompañado de su hijo. Después de violenta lucha uno de los bandidos fué muerto. Liutard iba acompañado de varias personas, dos de las cuales resultaron ligeramente heridas. Uno de los acompañantes, según se dice, es el viceconsul de España.

Los franceses en África

Colombéchar 6.

Le ocultaron del coronel Alix ha llegado completo á Budenib y ha empezado a acompañarla ser inquietada por el enemigo.

Home again

Paris 6.

Eduardo VII, procedente de Marietta, ha llegado á Londres.

El rey de Grecia

Paris 6.

El rey de Grecia ha abandonado París á las diez de la noche, dirigiéndose á Copenhagen.

De Marruecos

Tanger 6.

Muñoz Hidalgo ha dispuesto que se celebren fiestas durante cuatro días. El Menheti ha obsequiado con una banquete á los notables. Anuncian grandes recepciones en casa de Mahomed Tárrez.

Salió de Granada en dirección á Zaragoza y Lourdes una peregrinación. Más qué clase de relaciones tendrían con la divina Providencia los individuos que de la tal peregrinación forman parte? Y qué influencias tendrán cerca del rey de los cielos y de la tierra de los jerarcas del clericalismo que le hayan autorizado, bendecido y petrocinado?

Porque hay que saber que la peregrinación granadina antes de llegar á la tierra de la Pilarica, primera etapa de su excursión, ha pasado las de Ceuta y algo más.

Salió el convoy peregrino de Granada, y, a pesar de los cánticos religiosos de los alegres pasajeros, un grave accidente puso en comisión. Eran de oír los gritos que daban hombres y mujeres. Mientras que invocaban á la Virgen del Pilar para que les permitiera llegar á Zaragoza, otros dirigían sus precios á la tierra de Lourdes para que realizará el milagro de que el viaje pudiera terminar felizmente.

El caso no era para menos, pues el tren había desarrancado, siendo esto causa de que ocurriera sensibles desgracias personales.

Reanimado el espíritu de los asustados y escamados peregrinos, excepto én hecha de los que recordaron renunciar á la continuación del viaje, reanudó el peregrino tren su marcha, repitiéndose entonces aquellos cánticos religiosos que tan poca eficacia habían tenido para impedir el grave accidente ferroviario.

Mas la Virgen del Pilar, que, por lo visto no estaba predisposta en favor de los viajeros, tuvo á bien someter á estos á otra prueba. En la estación de Paracuellos murió un peregrino. ¿Estaría enfermo y se dirigiría á Lourdes en demanda de un milagro curativo? See lo primero, sea lo segundo, convengamos en que la Virgen no dió en Paracuellos fehacientes muestras de su prodigiosa bondad. Fué este accidente todo lo con-

trario de lo que se pregonó con motivo de los supuestos milagros. L. urdas. Esta vez no resucitó un muerto, sino que murió un vivo.

«Un hombre muerto —liria el director espiritual de la peregrinación—; pude la excusión continuar». Y después de rezar al grito respondió y aguno: padres nuestros en sufragio del alma del finado, prosiguió el convoy su marcha y ya no se sabe que ocurriría otra desgracia hasta que hubo llegado á la estación de Alhama.

¿Qué sucedió en Alhama? La Virgen del Pilar, siempre huraña con aquellos peregrinos, no tuvo inconveniente en que una niña de cuatro años cayera á la vís, muriendo en el acto. Y otra vez los sollozos, los lamentos y los padrenuevos y avemarías.

Por fin llegó la expedición á Zaragoza, y por ahí, gracias á Dios, no sabemos que hayan corrido nuevas desgracias entre los peregrinos.

Habrán visitado á la Pilarica, sin perjuicio de lo que hayan hecho fuera del templo donde se verá dicha imagen, y á no tardar llegarán á Lourdes para visitar á la que hace 50 años hizo su aparición á la pastora Bernadette, diciéndole: —Yo soy la Immaculada Concepción.

Al llegar á Lourdes, si es que llegan y llegan todos, podrán disponer que en la basílica se entone un Te Deum en acción de gracias por haber realizado el viaje de ida sin más peripécias que el desarrolamiento y las dos muertes acaecidas en Paracuellos una y en Alhama otra.

Y también podrán disponer la celebración de unos funerales en sufragio de los que murieron en el viaje.

Oh, la Virgen!

LA CORRIDA DE AYER

Sombrero en mano

me dice «Letras»,

querido «Estoque»,

déjame á usted

todos los trastos

de revistero

que en Agosto yo le

yo le birlé

Muchito le siento

digo, al amigo,

pues me coloca

en situación,

de que trabaja

sin tener gana

y de que sufra

mi corazón.

En fin, no hay más remedio que fastidiarse, y cumplir con el sagrado deber profesional por el cual se alimenta uno y cubre sus más parentorías necesidades.

Entre en suerte, me abro de capa, y voy alternando otra vez con la gente aficionada al espectáculo taurino.

Toa la semana espero la función de ayer, y ayer se verificó la función que espero toa la semana.

Zel lidaron cuatro toros, (na de volvillo compare de mi arma), de la muy acreditada ganadería de D. Higinio Flores, de Peñascosa.

Lo cuatro jermanitos vestían traje pareso y usaban crecidas espaldargas.

Los pollos encargados de la lidia, realizaron en siguiente trabajo, previo permiso de la autoridad competente y después de pazarse encélera, encélera, á los acordes de un bonito pago doble.

PRIMERO

Zale con piés

no toma varas

y Sarraito

cita en la cara

tira el sombrero

quiere picar

y el toro dice

déjame en paz.

El bicho sigue corriendo, Templaite de Alicante quiere pararse intentando verónicas. El de Flores no se fija en el maestro, por ahora.

Miura y Chiquito invitan al cornalón, pero este ni fú ni fá.

Templaite cumple sus deseos lancando y escuchando palmas.

El presidente, vista la actitud del toro, dice que se le proponen unos palitos calientes y allá van Jardiner y Carrillo que dejan tres rehiletes malos.

Julio recibe la orden de entrar en

funciones, brinda ante el señor Bueno y con dos naturales y uno ayudado, le sobra para endilgar una estocada, un poquito delantera, que hace doblar al toro. (Ovación al paisano y concesión de la oreja).

Ah!.. El puntillero á la primera.

## SEGUNDO

De Majito, Trigo y Mijitas toma cuatro varas luciendo el segundo que pica superiormente.

## PUNTOS DE VENTA

Café del Comercio, Café Novelty, Cafó Español, Café Artístico, Casino de Alicante, Cafó Suizo, Sociedad de Escritores y Artistas, Espumosos Herranz, kiosco Esplanada y calle Mayor, Paseo de Gomis, caseta núms. 37 y 38

## TOROS EN MURCIA

## LA PRIMERA DE FERIA

POR CORREO:

6 Septiembre

Querido Cen: Ahí va, en férme telegráfica lo más saliente de la corrida de este día.

Sustituyendo á Lagartijo, se presentó Salseri tren corso. Empresa negóse a aceptar este sustituto. Cuadrilla Lagartijo presentó correspondiente denuncia ante juez primera instancia. Tribunales Córdoba depuraron responsabilidades según contrato.

Torearon cuadrillas Bienvenida Moreno de Alcalá. Piez: 5.500 espectadores, incluyendo banda militar, Elohe, municipio.

Primer. Moreno Santamaría berrendo en negro, breve noble. Seis varas, tres caídas, un caballo. Verónicas, quites Bienvenida muy aplaudido. Moreno aplaudido.

Bienvenida (explotó) banderillero toro menor, orgastral ovacionado. Gran faena mulata coreada. ¡Olé! dos pinchezos, una buena. (Mucho aplauso).

Segundo. Berrendo en negro, breve. Moreno embarrillado cara. Varas cuatro y dos caídas.

Lagartijo chico por caído; Niño Audiencia otro bueno, repite primero con palito; el segundo por suelo. Este saca cara toro, libras milagrosamente.

Moreno Alcalá faena mala, valiente. Pinchazo herido, otro, otro, estocada cara, cara traía delentera.

Tercero. Negro. Banderillero presiliencia ligero; tres guayos y ocho, cerc, cerc. Vito y Rojo pases superiormente. (Palmas).

Bienvenida (explotó) toro marroja. Faena breve mulata, poco confiado. Estocada corta, pinchazo y descabello primera. (Palmas).

Cuarto. Negro bregao y manso, buscando deshacer. Moreno intenta fijarse; cuatro varas. Rodas marca par, respite con otro toro parado, saltar barrera suspendido sin consecuencias. Tonda de Cartagena par super. Rodas al recortar elava los dedos palos con una sola mano; admite suerte buena.

Moreno faena valiente; estocada descolgada saliendo rebotado. (Palmas valientes).

Quieto. Berrendo en coladero, bravío. Bienvenida figura admirablemente estilo clásico. (Ovación).

Cinco varas, una caída y un jaco. Quinto, Mejías, aplaudidísimo. Coje palos, preparación vienesa coloca tres pares cambio, frente, cuerteo. Faena emocionante, coreada; ¡Olé!, vivas!, estocada superior; toro ese sin puntillas. (El delirio).

Sexto. Cárdeno noble, bravo, con su caído poder. Bienvenida cambia capote al brazo. Moreno valiente animan tercio quites.

Niño Audiencia, Lagartijo-chico con plen. Moreno faena valiente; intenta recibir toro quedado no consuma suerte; erranera volviéndose la taja. (Palmas)

Bienvenida se sacado en hombrío.

Picando. Ceniza y Pier; este piso primero y tercero superiormente.

En banderillas Rojo, Vito y el de la Audiencia. Servicios buenas, Caballos 4.

## LETRES.

Nota bene — Muy corteses con esta pobre diablo, el amigo Jara Carrillo y toda la redacción de *La Región de Levante*, guardándose atenciones mil que no merezco, como asimismo los chicos de la Prensa taurina.

## LA CRUZ DEL CAMPO

Representante general: D. Antonio Fuster, Calatrava, 13, ALICANTE

Mil gracias á todos.

Aquí aguardo para la segunda corrida el maestro Estoque, mi querido amigo, con objeto de evitarme otra tarde de calor bochornoso y la plebe de mosquitos que le oye á uno encima, cuando tengan ciertos maletas. —(VALE).

## NOTICIAS

Muy en breve tendrá lugar en Cartagena, la inauguración del tercer curso de enseñanza naval en las escuelas públicas de aquella ciudad, cuya apertura será presidida por el excelentísimo señor Comandante general del Aportadero de Cartagena.

Serrabio y Machaco siguen mejorando de sus respectivas lesiones; el último estará en disposición de torcer dentro de unos diez días.

Se ha dispuesto que los sargentos que asistan á las academias preparatorias de los cuerpos y que van a obtener su separación, la solíciten de los respectivos capitanes generales.

## La Primavera

Al llegar esta hermosa época del año, la mujer, como las flores, nos alegra la vida con sus elegantes y vaporosas toiletas.

Sin duda alguna, las hijas de la región levantina de España son las que mayores atractivas belleza reúnen; pero adornadas rísimamente con la infinidad de artificios y prendas que don Alfredo Solá ha puesto á la venta en su establecimiento, resultarán irresistibles.

Allí encontrarán toda clase de adorno de última novedad y lo más rico.

Grandioso surtidor en sombrillas y abanicos, vueltas y cinturones alta fantasía.

Perfumería de las mejores marcas.

Una rica colección de telas para blusas, Shapors, Blusas y fachas de gasa de exquisito gusto.

Medias y calcetines para señoras y niños, tipos nuevos y clases selectas.

Infinidad de artículos variados que por su calidad, cantidad y precio no tiene competencia posible con esta casa.

Los que deseen tomar parte en los ejercicios de procuradoras que se celebrarán en el mes de Octubre en la Audiencia territorial, deben presentar sus instancias en la Secretaría del Gobierno del 1º al 15 de Septiembre.

Mens sana in corpore sano que traducido es: un alma sana en un cuerpo sano. Estas palabras de Juyenal son el mejor programa de educación.

LA ESCUELA MODELO procura realizar tan hermoso ideal. Que no lo olviden los padres que se interesan por el progreso moral y físico de sus hijos.

Por el juzgado de instrucción de esta capital se cita á Francisco Doménech (El Bellulonero), para que comparezca á declarar por el delito de robo de cesas.

Da 9 á 10 del actual llegará á esta ciudad el distinguido médico valenciano, Doctor D. Manuel Candela, hospedándose en casa de su compañero y amigo, el insigne oculista Doctor Molto, permaneciendo entre nosotros breves días.

SE VENDEN dos máquinas nuevas de color dibujos de marquería, de sistema novísimo e inmejorable. Razón, calle del Cid, 32.

En la noche del sábado último riñeron en la plaza de Castellar dos sujetos llamados Francisco Antonio Albarrán y Tomás Torregrosa Grámis, resultando el primero con una herida leva de un golpe y el segundo con una herida de arma blanca.

Detenidos por varios agentes de la guardia municipal fueron conducidos á la Casa de Sosiego, donde se les curó, ingresando poco después en los establecimientos de la inspección.

Mañana se celebrarán grandes festejos en el barrio del Arribal Boig.

Durante la tarde de ayer y la mañana de hoy han entrado en esta capital por diferentes vías los viajeros siguientes:

Por la de Madrid. . . . . 406

Por la de Murcia. . . . . 460

Total . . . . . 866

## Accidentes del trabajo

Durante las últimas veinticuatro horas, se han registrado en este Gobierno civil, los siguientes:

Eduardo Baile, Alicante; Mariano Serrano, idem; Trinidad Torralba, idem; Vicente Barberá, idem.

LA ÚNICA Y VERDADERA sombrerería ACEVEDO, 16 Princesa 16, pone en conocimiento de su numerosa clientela de que ya ha recibido las últimas novedades en sombreros de paño y fieltro para cada elero, niños y niñas, como también en gorras de todas clases.

Gran surtido en Jipis Japés, Panamás, Nipis, Anstrelins, Nepolines, Palmiers, Rotins, Italisa y Cezadores.

Por haber estallado esta mañana en tubo del motor de la fundición de los señores Aznar hermanos, establecida en las calles de Quiroga y Piñor Lorenzo Casanova, se ha producido gran alarma entre los vecinos de las citadas vías.

Mañana en nuestro circo taurino se lidiarán cuatro hermosos novillos toros, por los cuadros de los diestros Chico de la Camila y el Almeriense, nuevo en esta plaza.

Anoché se inauguró el parque de Cañalejas, con cuya motivo se celebró en aquel pabellón silencio una gran verbena y se disparó al fin una traca valenciana.

La concurrencia que asistió fué numerosísima.

La Diputación de Alicante ha remitido á este Gobierno civil la distribución de gestos para el mes de Octubre que importa 305.162 pesetas.

TRASLADO.— El ordinario de encargos para Elche, Orihuela, Murcia, Cieza, Hellín, Cartagena y La Unión, que tenía su despacho en la plaza de Isabel II, se ha trasladado á la calle de Sagasta, núm. 11.—Centro de encargos para Madrid y Barcelona «La Rápida».

AVISO.— Agencia de encargos de Pasqual Martínez, Nicas de Murcia, Torrevieja y Cartagena. Sigue su despacho, plaza de Isabel II, núm. 5, y no responde de los encargos que por error se entreguen en otro sitio.

Por el juzgado de instrucción de Ceuta se cita á su tal Rafael Solbes, con motivo de la causa que contra él mismo se sigue por el delito de robo.

El ministro de la Gobernación publica una real ordenclarando el astillero 11 de la ley de emigración de 21 de Diciembre última.

UN CONSEJO.— Si padeciese del Esotoma, Higado y Riñones, usad en las comidas AGUA PREPARADA CON SALES DEL PILAR y curaréis radicalmente. Véase anuncio tercera plaza.

Urge venta piano muy bueno, buena marca. Alfonso el Sabio, 32, 2º derecha.

El sábado ultimo y á las siete de la noche del mismo, hubo un cruento de bestial asesinato en la carretera de Villaverde. La policía la emprendió á tiros contra un individuo llamado Martín, cuyo apellido se desconoce, que tiene cuentas pendientes con la justicia. La policía remitió buen número de balas, pero no conoce que la puntería de los agentes dejó un solo que diera, por cuanto no hizo blanco en el perseguido.

El Martín de marras es el que hace próximamente su par de meses disparó en el paso de Méndez Núñez contra el inspector y agentes á sus órdenes, y que no pudo ser capturado á pesar del interés y empeño que la policía tenía en ello.

El sábado también se escapó de las

## PUNTOS DE VENTA

Tienda de Ultramarinos de Leopoldo Asensio, Cooperativa Militar, Bodegas de Alatoz, Chocolatería del Murciano, Horchatería del «Tío Quico», Luis Santamaría, Kiosco de la Explanada

## EL BUEN GUSTO

## camisería especial

DE ADOLFO MORLA

Confección esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero.—Corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros de punto.

## Primera casa en EQUIPOS PARA NOVIOS

17, CALATRAVA, 17.—ALICANTE

## - Molina y Sánchez.

Representantes depositarios de la cerveza

## E. Petry (antes Luis Moritz)

Depósito de ácido carbónico para la fabricación de bebidas gaseosas y presión de cerveza.

Representantes del Vermouth Torino de la casa Martini y Rossi de Turín. Vinos finos de mesa, clarettes, tintos y blancos, servidos a domicilio en barriles y embotellados.

Económica en los precios.

Los encargos: Calle de San Telmo, núm. 3.

## No hay que darle vueltas

La casa más barata en bordados, puntillas, agremates, adornos, cintas, corsés, algodones, paraguas, sombrillas, abanicos, jabones, polvos, medias, calcetines, lanas, hules, petacas y otra infinitud de artículos para señoras y caballeros, es la que nuevamente se ha instalado en la calle de San Nicolás, número 3.—Alicante

## Las Máquinas

No hay manera de defenderte de los errores de esta época, si no nos decidimos todos á tomar la cerveza «La Cruz del Campo».

Hay que convencerse de que no existe mayor delicia líquida que la refrescada cerveza.

Pídela en restaurantes, cafés y establecimientos.

Informa de Zaragoza que se están llevando á cabo grandes preparativos, para recibir á la comisión del Ayuntamiento de Barcelona, que irá á aquella capital á visitar la Exposición hispanofrancesa.

La corporación municipal acudirá bajo inmediatas á la estación, y en la Casa Consistorial se pronunciarán discursos por los alcaldes de Zaragoza y de Barcelona.

Ha sido presentado al Gobierno un proyecto de reforma de la Lotería Nacional.

De aprobarse dicho proyecto, resultaría beneficiado el Tesoro público en pesetas 17,716,000.

SE VENDE una preciosa cara antigua estilo Luis XV con magníficas incrustaciones de marfil.

Detalles, Hijos de Francisco Alejo, calle de Calatrava y Sagasta, tienda de muebles.

Escríben de Barcelona que la ronda especial que se dedica á la recogida de mendigos callejeros ha recogido á la viuda del penado que durante los sucesos de Melilla, y formando parte de la guerrilla llamada de la Muerte, que mandaba el capitán Arizte, cortó las orejas al moro Amadi, por cuyo motivo fue fusilado por orden del general Martínez Campos. El citado moro, que esté vivo y al servicio de España, ha socorrido varias veces á la viuda del que le mutiló, y recientemente la remitió una pequeña cantidad en dinero.

Probad el riquísimo chocolate de la acediada fábrica LA FORTUNA.

Único depósito en Alicante, calle de Teatinos, 50.

EL PUEBLO se halla de venta en el kiosco madrileño de Pedro Escríban, situado en la plaza de la Constitución y calle Calatrava.

Fumadores, probad el papel ABADÍA y os convenceréis que es el mejor de todos los papeles.

## LA VELOZ

Despacho de Aduanas.-Tránsito.-Agencia central de Transportes terrestres y marítimos-Servicio combinado de domicilio á domicilio

Servicio de Paquetes y encargos (llamado de Ordinarios) á entregar en propia mano entre Madrid, Barcelona y Alicante, siendo los días de salida y puntos donde pueden hacerse las entregas de mercancías, paquetes y encargos, los siguientes:

MADRID.—J. Garrouste, calle Alcalá, 18. (Edificio de la Equitativa), salidas para Alicante y Barcelona: Domingos, Martes y Jueves.

BARCELONA.—Juan B. Coll, Agente de Aduanas.—Despacho: Pasaje de la Paz, 8, pral.; Teléfono núm. 1599.—Salidas para Alicante y Madrid: Miércoles y Sábados.

Además esta casa tiene montado el mismo servicio á diario para Valencia, Murcia y pueblos de sus provincias.

# \* Sucesora de Antonio B. Solbes \* CASA TÓNICO \*

Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4

Novedades para Señora: Tules, Gasas, Otomans, Glases, Liberty, Rasos, Plisses, Ruches, Puntillas, Entredos, Mitones, Guantes, Perfumería.—Abanicos, Cinturones y Sombrillas alta novedad.—Peinetas y fantasías adorno para las señoras, modelos exclusivos de esta casa.—Corsés franceses C. P. á la Sirene, Géneros de punto para señoritas, caballeros y niños.—Única casa en sus artículos para los Cupones-Regalos. \* Progreso Mercantil \* SUCESORA ANTONIO B. SOLBES

La casa que más surtidos presenta y más barato vende.

## Marítimas

Durante las veinticuatro horas últimas, han entrado y salido en su puerto los buques siguientes:

### ENTRADOS

Vapor Villaverde, de Casablanca con carga general.

Vapor Francisco, de Barcelona con id.

### DESPACHADOS

Vapor M. L. Villaverde, para Brasil con carga general.

**50.000**

Suscripciones recibidas en un mes que demuestran?

La necesidad que habla de una revista como LA MODA PRÁCTICA.

Más que eso se está descontado.

en falso abreviado

